

Ebrovisión



Uno de los festival de música independiente más importantes de España, que reúne en Miranda de Ebro (Burgos) a reconocidos artistas y grupos de música Indie, blues, grunge, punk... Ebrovisión cita también a bandas emergentes, tanto nacionales como internacionales, para dar a conocer nuevos sonidos y apuestas musicales.

Durante el festival tienen lugar coloquios, rutas de pinchos, catas, ciclos de cortometrajes o exposiciones, actividades que complementan la gran oferta musical de este festival.

Dirección

Miranda de Ebro. Burgos.

Página Web: <http://www.ebrovision.com/>